

Jahresbericht der TK Breitensport

1. Allgemeiner Rückblick

Für den Breitensport startete die Eislaufsaison 2018/2019 wieder mit der Intensivwoche in der letzten Sommerferienwoche und den darauffolgenden Vorsaisonkursen, welche von 25 Läufern auf den Stufen A2 bis F3 besucht wurden.

Ab Anfang Hauptsaison fanden dann täglich Breitensportkurse statt. 224 Kinder profitierten von unserem Kursangebot.

Dieses breite Kursangebot konnte nur dank der zuverlässigen Einsatzbereitschaft unserer Kursleiter angeboten werden. Zudem verstärkten topmotivierte Nachwuchsleiter unser Leiterteam. Herzlichen Dank an euch alle.

Nach wie vor suchen wir jedoch Kursleiter, welche ihre Begeisterung für diesen tollen Sport gerne weitergeben würden, um möglichst alle interessierten Kinder in unsere Kurse aufnehmen zu können.

Wie jedes Jahr bildeten sich unsere Leiterinnen und Leiter im September und Oktober in zwei Moniteur-Kursen weiter. Aber auch im Januar durften sich Leiter an einem Abend auf dem Niveau F3 weiterbilden. Ein herzliches Dankeschön an Evi Fehr und Patrick Meier des Teams Skatemotion für ihre wertvollen Beiträge im praktischen Teil unserer Weiterbildung auf dem Eis.

2. Organisation

Koordinationsstelle Breitensport: Auch in dieser Saison hat sich die Co-Leitung von Francesca Trigonella und mir in der Administration hervorragend bewährt. Francesca sorgt für einen reibungslosen Ablauf im Hintergrund und ich koordiniere die administrative Arbeit mit den Kursen auf dem Eis.

An Rita Hofmann ein herzliches Dankeschön. Sie stand mir bei Engpässen neben und auf dem Eis mit grossem eigenem Einsatz stets behilflich zur Seite.

Herzlichen Dank auch an Brigitta Spiller, welche mit ihrer langjährigen Erfahrung im Bereich des Breitensports auf dem Eis mir eine grosse Unterstützung war.

Die administrative Testorganisation hat diese Saison neu Fernanda Rossetti übernommen. Sie hat sich rasch eingearbeitet und konnte bereits wertvolle Inputs geben. Vielen herzlichen Dank.

Für die zuverlässige Organisation der Ferienkurse im Herbst und in den Sportferien danke ich Anna Kromer ganz herzlich.

Unser J+S-Coach ist neu Francesca Trigonella. Mit viel Engagement hat sie sich in diese zeitintensive Aufgabe beim J+S eingearbeitet – eine für den WSC unentbehrliche Arbeit. Herzlichen Dank.

3. Sternteste, Skateathon, Schlittschuhbörse

66 Kursteilnehmer bestanden insgesamt 73 Sterntests. 4 Läufer absolvierten je 2 Sterntests und eine Läuferin sogar 4 Sterntests. Gratulation an alle Läufer.

An dieser Stelle möchte ich allen Preisrichtern und Kursleitern danken, welche an den frühen Sonntagmorgen für die Testkinder im Einsatz standen.

91 Kurskinder der A-Stufen erhielten nach 10 Kursbesuchen einen Pin als Anerkennung für ihren fleissigen Kursbesuch. Dies wurde vor zwei Jahren eingeführt, da manche Kinder 2 bis 3 Saisons auf dieser Stufe bleiben, bevor sie an den 1. Sterntest gehen können. Mit Stolz und Freude haben die Kinder den Pin jeweils entgegengenommen.

Bereits zum 8. Mal führten wir die Skateathon-Woche durch. Die Kinder drehten motiviert ihre Runden und wurden danach mit Punsch, Kuchen und einem kleinen Geschenk belohnt. Herzlichen Dank an Daniela Meili für die einwandfreie Organisation dieses wertvollen Anlasses für den WSC.

Dank der Schlittschuhbörse kamen wieder viele Kinder zu guten Schlittschuhen, was den Kindern das Eislaufen um einiges vereinfachte. Vielen Dank an Francesca Trigonella für ihren tollen Einsatz als Leiterin der Börse und an alle weiteren helfenden Hände.

4. Klasseneislauf, freiwilliger Schulsport und Ferienkurse

96 Schulklassen profitierten diesen Winter vom Angebot der Stadt Winterthur und besuchten 140 Eislauflektionen bei erfahrenen J+S-Kursleitern des WSC.

Am Kurs des freiwilligen Schulsports nahmen diesen Winter 23 Kinder teil.

Die Ferienkurse des DWS im Oktober 2018 und im Februar 2019 wurden von 241 Teilnehmern besucht und die WSC Sportferienkurse besuchten 43 Kinder.

Herzlichen Dank an alle Kursleiterinnen und -leiter, welche in den Ferien im Einsatz standen, sowie an das Team Skatemotion für ihre Unterstützung.

5. Schlusswort

Trotz wechselhaftem Wetter stand uns immer das bestmögliche Eis zur Verfügung. Herzlichen Dank an die Betriebsleitung und den Mitarbeitern der Eissportanlage.

Die gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten des Breitensports, auf der Eisbahn, im Vorstand und mit den Team Skatemotion lässt mich voll Vorfreude auf die kommende Saison blicken.

TK Breitensport: Madlen Zednik